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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Церковь Гуми Манмин (пастор - преп. 
Дже Су Чои) в воскресенье, 12 марта 
2010 года, провела по случаю своего 13-
го юбилея собрание благодарения Богу 
и посвящения в старшие дьякониссы. 
Во время первой части собрания преп. 
Хи Сан Ли подчеркнула, что «для того 
чтобы сердце было наполнено светом, 
следует прежде всего жаждать обрести 
дух, уметь поставить себя на место 
другого и не выпячивать собственное 
, , я ” » .  У ч а с т н и к а м  с о б р а н и я  б ы л 

показан  документ а льный фильм о 
прихожанах церкви, об их искреннем 
молитвенном единении и церковном 
служении. Во второй части собрания 
состоялся торжественный переезд в 
новое святилище. После чего прошла 
церемония  по священия  дьяконисс 
Хе Ён Шим, Сун Чом Ин и Мён Сун 
Шин в старшие дьякониссы; собрание 
завершило сь  выступлением групп 
прославления церкви святости Масан 
М а н м и н  и  Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к в и 

«Манмин», а так же миссионерки Сун 
Ми Чжан и пастора Эндрю Кима.

Лица членов церкви Гуми Манмин 
выражали благодарность и радость. 
Ново е  святилище  было  возведено 
руками  не  нанятых  ст роительных 
р а б оч и х ,  а  с а м и х  ч л е н о в  ц е р к в и . 
Церковные служители наряду с новыми 
прихожанами уделяли строительству 
ц е р к в и  вс е  с во е  с во б од н о е  в р е м я 
и,  благодаря этому труду, достигли 
н е п о д д е л ь н о г о  е д и н е н и я .  И х 

совместный труд привел к  обилию 
Божьих благословений: от продвижения 

п о  с л у ж б е  д о  м а т е р и а л ь н о г о 
благополучия. 

13-е юбилейное собрание в новом святилище церкви Гуми Манмин.

Церковь Гуми Манмин провела собрание благодарения 
Богу по случаю переезда в новое святилище

«Манмин ТВ» в центре внимания 
выставки ФМКВ

З н ач е н и е  п р о п о в ед и  Е ва н ге л и я 
через  такие СМИ, как телевидение 
и  р а д и о ,  с е г о д н я  п е р е о ц е н и т ь 
невозможно. Осознавая важность этого, 
представители «Манмин ТВ» посетили 
«Выставку Федерации международного 
кабельного вещания (ФМКВ) – 2010» 
н а  Ф и л и п п и н а х ,  гд е  р а с с ка з а л и  о 

служении старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли и о «Манмин ТВ». На стенде 
«Манмин  ТВ»  были  предст авлены 
переведенные на множество языков 
м и р а  к н и г и  д - р а  Л и  и  а н гл и й с ко е 
издание газеты «Новости Манмин». 
Эти материалы вызвали неподдельный 
и н т е р е с  с р е д и  м н о г о ч и с л е н н ы х 

посетителей выставки и представителей 
т е л е р а д и о ве щ ат е л ь н ы х  ком п а н и й , 
включая наиболее известные кабельные 
сети на Филиппинах. Джулиано Тамано, 
президент ФМКВ, также посетил стенд 
«Манмин ТВ», выразив благодарность 
за продолжающееся сотрудничество с 
«Манмин ТВ».

Предст авители  многих  ме стных 
сетей кабельного вещания, посетившие 
стенд «Манмин ТВ», отметили, что их 
бизнес заметно расширился после начала 
трансляции ими программ «Манмин ТВ». 
Они также выразили глубокий интерес 
к служению «Манмин ТВ» и надежду на 
дальнейшее сотрудничество. По итогам 

Генеральная ассамблея Федерации международного кабельного вещания (ФМКВ) 4-го – 5-го марта (слева); Джулиано Тамано (второй слева), президент ФМКВ у стенда 
«Манмин ТВ» в обществе супруги кандидата в президенты Филиппин (второй справа); представители кабельной сети MISAMIS и Манмин ТВ после подписания контрактов.

ФМКВ - это место встречи 
всех кабельных вещателей на 
Филиппинах, независимо от их 
религиозной принадлежности. 

переговоров, представители «Манмин 
Т В »  з а к л юч и л и  н о в ы е  ко н т р а к т ы 
с  п я т ь ю  ка бе л ь н ы м и  ве щ ат е л я м и , 
включая «MISAMIS Cable»,  «NAIC 
Cable», «Dolores Cable», «BHT Cable» 
и «Countrywide networks». Кроме того, 
старейшина Джеймс Ли, программный 
директор «Манмин ТВ», выступил с 
приветствием в  адре с Генеральной 
ассамблеи, в котором он познакомил 
с работой «Манмин ТВ». Старейшина 
Джеймс Ли получил символический знак 
благодарности ФМКВ за вклад «Манмин 
ТВ» в развитие кабельного вещания. 

Семинар для пасторов на тему «Слово о Кресте», 
и платочное служение в округе Ламчжунг (Непал)

Правозащитник из Индии, лауреат премии фонда 
«Тжи Хак Сун за справедливость и мир», посетил 

воскресное собрание Центральной церкви «Манмин»
Секретарь социально-образовательного центра 

«Джанодайям» (Ченнай, Индия) Голлапалли 
Израэль 14 марта 2010 года посетил утреннее 
во скре сное собрание Центральной церкви 
«Манмин». 

« Д ж а н о д а й я м »  ( ч т о  з н а ч и т  « т е ,  к т о 
выступают за решительные перемены») – это 
государственный социальный центр, который 
в знак признания усилий по защите прав и 
просвещению далитов, или «неприкасаемых», 
- самой низшей касты в иерархии индийского 
общества, получил в этом году премию корейского 
фонда «Тжи Хак Сун за справедливость и мир». 

Вручение премии состоялось в четверг, 11 
марта 2010 года. Прибывший в Корею на церемонию награждения секретарь центра Голлапалли Израэль в 2002 
году посетил «Фестиваль чудесного молитвенного исцеления», прошедший в Индии с участием д-ра Джей 
Рока Ли. Тогда он и заинтересовался служением церкви «Манмин». Новостями общины «Манмин» его снабжал 
племянник по имени Сити Бав, прихожанин церкви Ченнай Манмин. Посетив Центральную церковь «Манмин», 
гость из Индии встретился после богослужения с д-ром Джей Роком Ли и получил его молитву об исцелении от 
легкой формы паралича правой руки.

Секретарь Израэль (слева) получает молитву старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли после состоявшейся между 
ними беседы

С е м и н а р  н а  т е м у 
«Слово о Кресте» прошел 
д л я  п а с т о р о в  о к р у г а 
Л а м ч ж у н г  в  Н е п а л е  с 
1 - г о  п о  5  м а р т а  2 0 1 0 
года.  Семинар провели 
п р е п .  С а й м о н  Гу р у н , 
возглавляющий приходы 
Манмин в Непале, и преп. 
Гр е й с  Л и ,  п р е з и д е н т 
М и с с и о н е р с к о г о 
центра Непал Манмин. 

Пламенные дела Святого Духа были явлены в четверг, 4 марта, во время проведения платочного служения преп. 
Грейс Ли. После того как преп. Ли прочла проповеди на темы «Бог Творец» и «Иисус Христос», оставалось 
время для молитвы о том, чтобы собравшиеся приняли Господа и получили Святого Духа. Участники собрания, 
многие из которых до этого, казалось, были равнодушными к проповедям, потом покаялись с возгласами «аминь», 
аплодисментами и слезами на глазах. Когда преп. Грейс Ли помолилась с платком Божьей силы (Деяния, 19:11-12), 
Мекрас Бишвокарма (70 лет) был исцелен от боли, вызванной ожогом, а Будх Майя Шрестха (44 года) исцелилась 
от не проходившего 12 лет зуда во всем теле. Гопал Сунувар (40 лет) смог впервые за десять лет поднять руку, а 
Чандра Бахадур Бишвокарма (46 лет) свидетельствовал об освобождении от злых духов и прославил Бога.

Преп. Грейс Ли (слева) проповедует во время платочного служения в 
Ламчжунге, и собравшиеся радуются услышанному 

Я нача ла  по с ещать  дет ский 
с а д  п р и  Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к в и 
«Манмин» в  возрасте  четырех 
лет и воспитывалась во Христе. 
В моей христианской жизни не 
было особых взлетов и падений; я 
желала многого достичь в жизни, 
и моя любознательность только 
возрастала в годы учебы в средней 
и старшей школе и колледже. По 
большей части я была беззаботным 
человеком, но когда мне пришлось 
п л а н и р о в а т ь  с в о ю  ж и з н ь ,  я 
вст ретила  много  препятствий. 
Кроме того, я почувствовала вкус 
к  мирской  жизни  и  пере ст а ла 
ве сти подлинно христианскую 
жизнь. В целом я не принимала 
происходящего со мной всерьез. 
Мне всегда нравился спорт, и я 
очень хотела попасть в мир шоу-
бизнеса. Поэтому, естественно, 
я сосредоточила свое внимание 
на этих двух сферах. Готовясь к 
поступлению в колледж, я должна 
б ы л а  р е ш и т ь ,  к а к у ю  к а р ь е р у 
выбрать: спорт или искусство.

Ж и з н ь  п о с т о я н н ы х 
компромиссов

Я  п о с т у п и л а  в  Ж е н с к и й 
университет Доксон на факультет 
спорта. Для того чтобы закончить 
э т о т  в у з ,  н е о б х о д и м о  б ы л о 
получить пять  сертификатов о 
прохождении программ, связанных 
со спортом. К настоящему моменту 
я получила шесть сертификатов по 
таким дисциплинам, как оказание 
первой  помощи и  спортивный 
м а с с а ж ,  д в а  с е р т и ф и к а т а  п о 
в и н д с е р ф и н г у,  с е р т и ф и к а т 
п о м о щ н и к а  и н с т р у к т о р а  и 
инструктора по сноубордингу. Но 
все-таки глубоко в душе я хотела 
попасть в шоу-бизнес.

Как-то раз, в 2009 году, со мной 
с вя з а л и с ь  и з  од н о го  ж у р н а л а 
с  про сьбой принять  участие  в 
ф о т о с е с с и и .  Я  в с е гд а  хо т е л а 
этим заняться и без колебания 
согласилась. По воскресеньям я 
стала ходить только на утренние 
собрания в церкви, а во второй 
половине дня – на фотосессии. 

Я убеждала себя в правильности 
своих  действий :  «По  другому 
н е  п о л у ч и т с я » ,  -  г о в о р и л а  я 
себе.  Когда я ездила по стране 
на тренировки, чтобы получить 
с е р т и ф и к а т  и н с т р у к т о р а  п о 
сноубордингу, я ходила только на 
утренние собрания в поместных 
церквях ,  даже  е сли  бе з  т руда 
м о гл а  п о с е щ а т ь  и  в е ч е р н и е 
богослужения. Вместо этого я либо 
тренировалась, либо проводила 
воскресный вечер с друзьями. 

Осознание стены греха 
между собой и Богом

В  ф е в р а л е  2 0 0 9  г о д а  я  с 
надеждой на высокие результаты 
п р и н я л а  у ч а с т и е  в  П е р в о м 
н а ц и о н а л ь н о м  т е х н и ч е с к о м 
ч е м п и о н ат е  п о  с н оубо рд и н г у. 
Техниче ский  чемпионат  –  это 
соревнования среди инструкторов 
п о  с н о у б о р д и н г у  в  т е о р и и , 
ф и з и ч е с к о й  п о д г о т о в к е  и 
т е х н и ч е с к о й  с т о р о н е  э т о г о 
в и д а  с п о р т а .  О ф и ц и а л ь н а я 
сертификация инструкторов по 
сноубордингу также проходила во 
время Технического чемпионата, 
и каждый участник, набравший 
в среднем не менее 90 очков, мог 
получить этот сертификат. Однако 
мне не хватило 0,06 очка, и я была 
дисквалифицирована. 

В то время многие члены церкви 
п ол у ч а л и  бла го с л о ве н и я ,  п р и 
условии, что были непоколебимы 
в  в е р е  и  п о с т у п а л и ,  с л е д у я 
принципу: «Невозможное станет 
возможно, а возможное лучшим», - 
таков был девиз этих свидетельств. 
Н о  м н е  н е  х в а т и л о  с а м о й 
малости, чтобы добиться нужного 
результата. Меня это, говоря мягко, 
озадачило, и я стала задавать себе 
вопросы о собственном будущем. 
В  тот  момент  я  о созна ла ,  что 
между мной и Богом стояла стена 
греха. «На соревнованиях мне не 
хватило 0,06 очка.  Это правда! 
Но это произошло,  потому что 
я не святила День Господень». 
Я оглянулась на  свою жизнь и 
решила прилагать больше усилий, 

чтобы жить во Христе.
З ат е м  в  м о е й  х р и с т и а н с ко й 

ж и з н и  н а с т у п и л  п о в о р о т н ы й 
м о м е н т.  В  а п р е л е  2 0 0 9  г о д я 
м н е  п р е д л о ж и л и  д о л ж н о с т ь 
ко р р е с п о н д е н т а  п р о г р а м м ы 
«Манмин ТВ» - «Журнал Манмин», 
который выходит каждую неделю 
во время пятничного всенощного 
собрания. Я не была уверена, что 
справлюсь, но трудилась изо всех 
сил в надежде преумножить свою 
награду на Небесах, и Бог стал 
менять мою жизнь.

Более того, всякий раз, когда 
я  сталкивалась с  трудностями, 
старший пастор д-р Джей Рок Ли 
укреплял и ободрял меня, и я была 
глубоко тронута его любовью. Я 
поняла, что единственный способ 
от п л ат и т ь  з а  т а ку ю  л ю б о в ь  и 
возлагаемые на меня надежды – 
это не сомневаться и жить только 
по Слову Божьему.

Верующий полагается на 
Бога

В один из зимних дней 2009 года 
со мной связался тренер, который 
научил меня кататься на сноуборде. 
Он предложил мне принять участие 
в  Н а ц и о н а л ь н ом  т ех н и ч е ском 
ч е м п и о н ат е  п о  с н оубо рд и н г у. 
Однако я  не могла решиться и 
сказала ему: «Учитель, я пытаюсь 
реализовать себя на телевидении». 
Но он ответил: «Подумай, это же 
ценный опыт, попробуй еще раз. 
Кто  знает,  может  это  поможет 
тебе осуществить свою мечту?» - 
и продолжал настаивать на моем 
участии в соревнованиях.

По его настоятельному совету я 
решила участвовать в чемпионате 
и  п р и с ту п и л а  к  т ре н и р о в ка м . 
Э т о  с о р е в н о в а н и е  я в л я е т с я 
к р у п н е й ш и м  в  с в о е м  р о д е  в 
Корее и проводится Корейской 
ассоциацией инструкторов горно-

лыжного спорта по всей стране. 
Большинство участников проходят 
трехмесячные подготовительные 
сборы. 

Е с л и  б ы  я  п о е х а л а  н а 
т р е н и р о в о ч н у ю  с п о р т б а з у,  я 
б ы  н е  с м о г л а  с в я т и т ь  Д е н ь 
Господень, и поэтому, в отличие от 
прошлого года, решила готовиться 
самостоятельно. Естественно, у 
меня было меньше возможностей 
для  т ренировок ,  чем у  других 
атлетов, которые вместе готовились 
к соревнованиям на спортбазе. И в 
дождливые дни я поднималась на 
снежные склоны и тренировалась. 
На неделе, после тренировок, я 
ходила на собрания прославления 
по  вторникам и  на  пятничные 
всенощные. Все время подготовки 
к соревнованиям я в полной мере 
святила День Господень.

В прошлом году из-за  своей 
неуверенности в себе пред Богом 
я не смогла попросить о молитве 
старшего пастора.  Но теперь я 
осознала, что Бог – превыше всего 
и вкладывала в тренировки все свои 
силы, и поэтому я с уверенностью 
могла просить о молитве. И вот, 
произошло нечто знаменательное.

Победа в Национальном 
чемпионате

Чемпионат проходил с 24-го по 
26 февраля в Тхэбэке, провинция 
К а н в о н д о ,  и  в  п е р в ы й  д е н ь 
соревнований шел такой сильный 
дождь, что впору было объявлять 
ш т о р м о в о е  п р е д у п р е ж д е н и е . 
М н о г и е  с п о р т с м е н ы  с т а л и 
ж а л о в а т ь с я :  « П р о й д у т  л и 
соревнования по графику? Снег 
слишком плохой!».

В тот самый момент я искренне 
помолилась Богу. Погода в первый 
д е н ь  ч е м п и о н а т а  б ы л а  Е м у 
заведомо известна, и Он усмотрел 
так, чтобы я тренировалась и в 
дождливые дни тоже и была готова 
даже к таким неблагоприятным 
условиям.  Помня о  том,  как  я 
т ре н и р о ва л а с ь  п од  д ож д е м ,  я 
в ы с т у п и л а  н а  с о р е в н о ва н и я х 
с  б о л ь ш о й  у в е р е н н о с т ь ю . 
Б л а год а р я  м о л и т в е  с т а р ш е го 
пастора, которую услышал Бог, я 
смогла продемонстрировать свое 
мастерство без малейшей ошибки. 
Я была уверена, что займу первое 
место. Зная, что Бог будет со мной 
все время, до самого последнего 
дня чемпионата, я смогла уверенно 
достичь финиша и заняла первое 
место. Аллилуйя! 

Га Ян Рю (1-1 Ханаан; район 3-31)

Победитель Второго национального 
технического чемпионата по сноуборду

Сноуборд приблизил 
к Небесам
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Путеводитель, ведущий верующих 
по пути поклонения Богу

Я с н о е  о б ъ я с н е н и е 
ветхозаветных законов сове ршения 
же ртвоп риношений

З а к о н ы  с о в е р ш е н и я 
же рт в о п р и н о ш е н и й ,  и з л оже н н ы е  в 
Книге Левит, на первый взгляд кажутся 
непонятными, сухими и монотонными. 
Но стоит читателю усвоить их духовное 
значение, и он постепенно осознает, что 
эта книга Библии содержит сведения, 
необходимые даже для нас, живущих 
в эпоху Нового Завета. «Поклонение 
Богу в духе и истине» содержит ясные 
объяснения смысла законов, обрядов, 
ж е р т в о п р и н о ш е н и й  и  п р о в и д е н и я 
Б о ж ь е г о ,  п о  к о т о р о м у  о н и  б ы л и 
н и с п о с л а н ы  Б о гом  С во е м у  н а р од у. 
Книга также размышляет над тесной 
в з а и м о с вя з ь ю  м е ж д у  с о ве р ш е н и е м 
жертвоприношений, нашим спасением 
и благословениями, над их значением 
в  ка ж д од н е в н о й  ж и з н и  в е ру ю щ и х . 
Помогая осмыслить роль поклонения в 
нашей жизни, книга «Поклонение Богу 
в духе и истине» указывает читателям 
путь обретения благословений. 

Я ркое и наглядное изоб ражение 
св яти лища  и  св ята я св ятых , где 
сове ршались же ртвоп риношения во 
в ремена Ветхого Завета

С к и н и я ,  в  ко т о р о й  с о в е р ш а л и с ь 
жертвоприношения Богу во времена 
В е т хо го  З а ве т а ,  я вл я е т с я  м од е л ь ю 
д л я  с о в р е м е н н о й  ц е р к в и .  К н и г а 
«Поклонение Богу в  духе и истине» 
ярко и наглядно описывает святилище, 
Святое  святых,  а лт арь ,  жертвенник 
всесожжений, умывальники, светильник, 
стол хлебов предложения, жертвенник 
в о с к у р е н и я ,  ко вч е г  с в и д е т е л ь с т в а 
( т а к ж е  н а з ы в а е м ы й  к о в ч е г о м 

з а в е т а )  -  в с е  э т о  п о м о г а е т 
чит ателю проч увствовать  и  понять 
м е т о д ы  и  о б р я д ы  в е т х о з а в е т н ы х 
жертвоприношений,  как  е сли бы он 
видел их собственными глазами.

С в и д е т е ль с т в а  в е р у ю щ и х , 
пол учивши х  б ла гос ловени я  пос ле 
пок лонения Бог у в духе

«Поклонение Богу в духе и истине» 
в к л ю ч а е т  р а з д е л ,  с о с т о я щ и й  и з 
свидетельств верующих,  чьи жизни 
изменились и  наполнились Божьими 
б л а г о с л о в е н и я м и  п о с л е  т о г о ,  к а к 
они совершили духовное пок лонение 
Б о г у.  Э т о т  р а з д е л  к н и г и  с л у ж и т 
напоминанием каждому читателю о 
преимуществах поклонения Богу в духе 
и истине. Книга говорит читателям, 
что пок л онение ,  кото рое  не  имеет 
отношения к повседневной жизни, не 
является истинным и что мы можем 
получить Божьи благословения в духе 
и теле,  только если каждый аспект 
нашей жизни является по своей сути 
поклонением, угодным Богу. 

Сокровища книги «Поклонение 
Богу в духе и истине»

Глава 1. Духовное поклонение, 
             которое угодно Богу

Глава 2. Жертвоприношения, 
              изложенные в книге «Левит»
Глава 3. Жертва всесожжения
Глава 4. Хлебная жертва
Глава 5. Мирная жертва
Глава 6. Жертва за грех
Глава 7. Жертва повинности
Глава 8. Соделайте тела свои
              жертвой живой и святой

Мы рекомендуем эту книгу!
 Я никогда не думал,  что законы 

с о в е р ш е н и я  ж е р т в о п р и н о ш е н и й , 
описанные в Книге Левит, которую я 
читал редко, потому что она мне всегда 
казалась скучной, так тесно связаны с моей 
жизнью во Христе. Однажды я ощутил, 
что богослужение трогает мое сердце и 
наполняет его благодатью, и тогда я начал 
читать эту книгу: это определенно стало 
поворотным моментом в моей жизни во 
Христе. – - kid07

 Я от всего сердца рекомендую эту 
короткую, но сильную книгу. Я думаю, 
что обращала недостаточно внимания 
принципам поклонения. Я приняла Бога 
уже два десятилетия тому назад, и даже 
если ходила в церковь всего дважды в 
неделю, то посетила более 2000 собраний. 
Я благодарна, что эта книга помогла 
мне понять то, что я делала, посещая 
богослужения. - tghm7

Насколько хорошо мы знаем о том, как  следует 
поклоняться Богу? Д-р Джей Рок Ли подробно описал 
в своей книге «Поклонение Богу в духе и истине» все, 
что касается богослужения, пути благословений и 
сути жизни во Христе. Книга отвечает на любой вопрос 
верующего о духовном поклонении Богу, рассматривает 
цели богослужения и повествует о том, когда и как нам 
следует поклоняться Богу.

«Пок лонение» -  это обряд, с  помощью которого 
верующие почитают Бога. Иными словами, это обряд, во 
время которого христиане выражают почтение, хвалят 
и славят Бога, превознося и благодаря Его. Бог находит 
и благословляет всех тех, кто и сегодня поклоняется 
Ему в духе и истине, как это было во времена Ветхого 
Завета.

Иисус Христос, принесший Себя в качестве праведной 
жертвы, благоухание которой было угодно Богу, является 
образцом, которому должны следовать все верующие, 
и единственным путем, ведущим к Богу. Поклонение в 
эпоху Нового Завета уходит корнями в ветхозаветные 
времена и не является религиозным ритуалом или 
традицией, установленной людьми: ведь в нем заключен 
благородный план спасения, предусмотренный любящим 
нас Богом.

Ветхозаветные законы совершения жертвоприношений 
легк о  счесть  неуместными в  нашу  эпоху  Нового 
Завета. Тем не менее, «Поклонение Богу  в духе и 
истине» говорит  читателям о  глубоких  духовных 
истинах и о великой Божьей любви, заключенной в 
законе совершения жертвоприношений, напоминая 
нам об истине - драгоценной, как жемчужина. Книга 
рассматривает то поклонение, которое угодно Богу, и 
учит должному отношению к богослужению, пытается 
вывести читателей на путь обретения Божьих ответов на 
молитвы и благословений.

Увлекательное и доступное для понимания чтение 

Вера: «Осуществление ожидаемого» 
Ответы на молитвы: 

«Отец Мой даст вам, просящим во имя Мое»
Поклонение: «Поклонение Богу в духе и истине»
Молитва: «Бодрствуйте и молитесь»
Исцеление: «Бог Целитель»
Десять Заповедей: «Закон Божий»
Заповеди Блаженства: 

«Стремясь к истинным благословениям»
Десять казней: 

«Жизнь в послушании, и жизнь в непослушании» 

«Мудрость же мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего и не властей века сего преходящих, 
но проповедуем премудрость Божию, тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей» (1-е посл. к Коринфянам, 2:6-7).

Почему Иисус – наш Спаситель? 
Серия проповедей «Слово о Кресте» (8)

- Требования, предъявляемые к Спасителю (1) -

Когда  неверующим,  не  знающим 
о любви Божьей, говорят, что только 
Иисус Христос является Спасителем, 
и  ч т о  м ы  н е  м о ж е м  п о л у ч и т ь 
спасение через кого-либо еще, то они 
либо  изумляют ся ,  либо  обвиняют 
христианство в «самоправедности». 
Поэтому крайне необходимо, чтобы 
мы четко понимали,  почему Иисус 
Христос является нашим единственным 
Спасителем, и прилагали все усилия к 
тому, чтобы проповедовать Евангелие 
всем людям. 

П о с ко л ь к у  Б о г  з н а л ,  ч т о  А д а м 
отведает плод с дерева познания добра 
и зла, Он заранее подготовил Спасителя 
человечества, Который будет отвечать 
всем требованиям Закона о выкупе 
земли. И этим Спасителем является 
Иисус Христос. 

Я объясню, каковы четыре условия, 
кото р ы м  от веч а л  И и су с  Х р и с то с , 
чтобы стать единственным Спасителем 
человечества. 

1 .  И и с у с  о т в е ч а е т  п е р в о м у 
условию: «Спаситель должен быть 
человеком»

Положение закона «О выкупе земли» 
изложено в Книге Левит, 25:25, где мы 
читаем: «Если брат твой обеднеет и 
продаст от владения своего, то придет 
близкий его родственник и выкупит 
проданное братом его». 

Как ближайший родственник мог 
прийти и выкупить землю, проданную 
кем-либо из его родни, так и задачу 
искупить потомков Адама, отданных 
врагу дьяволу,  должен был решить 
«близкий родственник» Адама. 

К т о  ж е  э т о т  « б л и ж а й ш и й 
родственник» Адама? Здесь речь о 
человеке, имеющем, так же как Адам, 
дух ,  душу и  тело .  1-е  по слание  к 
Коринфянам, 15:21-22, напоминает: 
«Ибо как смерть через человека, [так] 
через человека и воскресение мертвых. 
Как  в  Адаме  вс е  умирают,  т ак  во 
Христе все оживут». 

Первое условие, которому обязан 
был соответствовать Спаситель, чтобы 
искупить людей от грехов, – он должен 
б ы т ь  ч е л о ве ком .  И и су с  е с т ь  С ы н 
Бога Творца, Сам Бог по Своей сути, 
обладающий силой, властью и славой 
Бога. Как же Он мог быть «ближайшим 
родственником» человека? 

В Евангелии от  Иоанна,  1:14,  об 
Иисусе говорится:  «И Слово стало 
плотию, и обитало с нами», и там же, 
1:1 напоминается, что «Слово было 
Бог». Фраза «Слово стало плотию» 
говорит нам, что Бог пришел в этот 
мир, облекшись в тело человеческое, 
имеющее плоть и кости. 

Иисус  родился  во  плоти ,  чтобы 
искупить  человече ство  от  грехов . 
Поскольку Иисус был в человеческом 

обличии, то Он чувствовал усталость, 
го л од ,  ж а ж д у,  р а д о с т ь  и  п еч а л ь . 
Когда же Он был повешен на кресте и 
проливал Свою кровь, то чувствовал 
мучительную боль. 

С у щ е с т в у е т  н е о с п о р и м о е 
свидетельство того, что Иисус пришел 
в этот мир как человек. Мы знаем, как 
вся история человечества разделилась 
на время до рождения Иисуса («до Р. 
Х.», то есть «до Рождества Христова») 
и  время  по сле  Его  рождения  («от 
Р.Х.», или, в латинском выражении, 
«Anno Domini», что означает «в год 
Господень»). Другими словами, способ 
л е то и сч и с л е н и я ,  от с л е ж и ва ю щ и й 
с о б ы т и я  в  и с то р и и  ч е л о вече с т ва , 
свидетельствует о  той истине,  что 
Иисус действительно пришел в этот 
мир как человек. 

2 .  И и с у с  о т в е ч а е т  в т о р о м у 
условию: «Спаситель не должен 
быть потомком Адама».

Почему потомок Адама не мог стать 
Спасителем?

Когда Бог создал человека, Он дал 
Адаму и Еве семена жизни: мужчине 
–  сперму,  женщине  –  яйцеклетки , 
и  д о з в о л и л ,  ч т о б ы  н о в а я  ж и з н ь 
зачиналась через них. Наследственная 
информация, которую несут сперма 
и  я й ц е к л е т ка ,  п е р ед а е т с я  в  в и д е 
т аких  характерных о собенно стей , 
как природные качества родителей, 
о со бе н н о с т и  л и ч н о с т и ,  ха р а кт е р , 
внешний вид и даже привычки. Поэтому 
дети напоминают своих родителей в 
плане внешности, фигуры, природных 
особенностей, наклонностей и тому 
подобного. 

После грехопадения Адама порочные 
с в о й с т в а  п р а р о д и т е л е й  в с е г д а 
передавались их потомкам - это и есть 
«первородный грех». Следовательно, 
каждый человек становится грешником 
в  м о м е н т  с в о е г о  р о ж д е н и я  и з -
за  своей греховной сущности,  или 
отличительных черт, унаследованных 
от Адама и всех прародителей.

Послание к Римлянам, 5:12, говорит 

об этом: «Посему, как одним человеком 
грех вошел в мир, и грехом смерть, так 
и смерть перешла во всех человеков, 
[потому что] в нем все согрешили». Из-
за греха одного человека, Адама, все 
люди были обречены на смерть, и все 
его потомки по той же причине стали 
грешниками.  

Человек, сам являющийся грешником, 
не может искупить другого человека 
от грехов. Например, у вашего брата 
большой долг и ему грозит тюремное 
заключение. Однако если вы сами в 
долгах и вот-вот можете оказаться за 
решеткой, то вы не способны помочь 
своему брату выплатить долги.

Т а к и м  ж е  о б р а з о м  С п а с и т е л ь , 
К о т о р о м у  н а д л е ж а л о  и с к у п и т ь 
человечество от грехов, должен быть 
человеком,  но  Он не  должен быть 
грешником. Поскольку все потомки 
А д а м а  я в л я ю т с я  г р е ш н и к а м и , 
появляющимися на свет с первородным 
грехом, то они никак не могут искупить 
других от грехов. Иными словами, ни 
один когда-либо родившийся человек 
не смог бы соответствовать второму 
условию, предъявляемому к Спасителю.   

Кто  же  может  отвечать  второму, 
п р е д ъ я в л я е м о м у  к  С п а с и т е л ю , 
требованию о том,  что Он должен 
быть человеком, но не может быть 
г р е ш н и ком ?  И з  в с е х ,  ко гд а - л и б о 
рожденных на это земле, людей, только 
Иисус ,  Единородный Сын Божий , 
будучи человеком, не является при этом 
ни потомком Адама, ни грешником.

В физическом смысле, Иисус является 
потомком Давида, а Его родителями 
б ы л и  И о с и ф  и  М а р и я .  О д н а к о 
Евангелие от Матфея, 1:20, напоминает 
нам, что Иисус зачат «от Духа Святого», 
и там же, 1:23, содержится пророчество 
о рождении Иисуса: «Се, Дева во чреве 
приимет и родит Сына, и нарекут имя 
Ему: Еммануил». 

Иисус был зачат не от спермы Иосифа 
и яйцеклетки Марии, а благодаря силе 
Святого Духа.  Сделать  так ,  чтобы 
Мария забеременела Иисусом силою 
Святого Духа, - не сложная задача для 
Всемогущего Бога. 

Иисус не является потомком Адама, 
поскольку лишь «заимствовал» тело 
Девы Марии, но зачат был Святым 
Духом, и поскольку Он не унаследовал 
никаких каче ств,  передаваемых из 
поколения в поколение, то Он родился, 
не имея первородного греха. 

П ом н и т е ,  ч то ,  и  з ач а в ,  и  р од и в 
Иисуса, Дева Мария не могла быть Его 
«матерью». 

Е с л и  о п л о д о т в о р е н н о е  я й ц о 
поместили в инкубатор и, благодаря 
д о с т и ж е н и я м  н ау к и  и  т е х н и к и , 
ч е р е з  9  м е с я ц е в  д и т я  р о д и л о с ь 
бы на свет,  то  ребенок не стал бы 
называть инкубационное устройство 

своей матерью. Именно так можно 
р а с с м ат р и ват ь  от н о ш е н и я  м е ж д у 
Иисусом и Девой Марией. По этой 
причине в Библии мы не встретим, 
ч т о б ы  И и с у с  н а з ы в а л  М а р и ю 
«матерью», или говорил о ней, как о 
«матери», напротив, Он использовал 
слово «жено», то есть «женщина» (От 
Иоанна, 2:4; От Иоанна, 19:26). Когда 
речь  шла  о  Марии ,  то  выражение 
«матерь Иисуса» использовалось только 
учениками Иисуса, и она не может быть 
объектом нашего поклонения. Всегда 
помните, что поклоняться и молиться 
мы должны только Богу Троице. 

Я  п р о д о л ж у  э т у  п р о п о в е д ь  в 
с л е д у ю щ е м  в ы п у с ке   « Н о в о с т е й 
Манмин».

Братья и сестры во Христе, поскольку 
вы понимаете и признаете факт того, что 
никто другой на земле, кроме Иисуса 
Х рист а ,  не  отвечает  т ребованиям 
Спасителя  человече ства ,  то  пусть 
каждый обретет уверенность в спасении 
верой и будет наслаждаться властью и 
благословениями, предназначенными 
вам, как чадам Божьим, во имя Господа 
нашего, Иисуса Христа, я молюсь! 

Полный текст  проповеди  можно 
прочитать в Интернете, на сайте www.
manmin.org, в разделе «Проповедь».
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

A clear rainbow appeared in the sky above Manmin 
Central Church for about half an hour, beginning at 8:45 
a.m., on Monday, March 8, 2010


